



CIUDAD | 14
De nuevo propone el PVEM prohibir las corridas de toros en la capital; esta vez tiene el apoyo de varios legisladores de Morena
[BRAULIO COLÍN]



NACIONAL | 8
Hasta la semana próxima, las reglas de la consulta popular sobre el NAIM; AMLO advierte a los opositores al aeropuerto: "Hay que ser imparciales"
[ALEJANDRO PÁEZ MORALES]

LA ESQUINA
Durante años, *Crónica* ha seguido los intentos por bloquear el uso de celulares en los reclusorios del país y evitar, así, la plaga de extorsiones telefónicas. El admitido fracaso en esos intentos es muestra de la incapacidad del Estado, en todos sus niveles, para controlar los centros penitenciarios. Si no ha podido con eso, se explican muchas otras cosas.

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:
Jorge Kahwagi Gastine
VIERNES 5
OCTUBRE 2018
AÑO 23 Nº 7992 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA CRÓNICA DE HOY

VICEPRESIDENTE:
Jorge Kahwagi Macari

Desde cárceles, 3.7 millones de llamadas de extorsión al año

Admite el IFT que el sistema de bloqueo de teléfonos celulares en los reclusorios es un fracaso

Hay penales donde se realizan más de 43 mil llamadas por semana

[ALEJANDRO PÁEZ MORALES]

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) reconoció que el sistema de bloqueo de teléfonos celulares que opera en las cárceles federales y estatales del país es un fracaso, pues la delincuencia organizada realiza alrededor de 3.7 millones de llamadas al año para extorsionar.

Los bloqueadores de señal en teoría deberían evitar que la señal del celular salga desde el centro penitenciario, pero el órgano regulador ha comprobado, y reportado al Congreso de la Unión, que esto en la práctica no está sucediendo. **.3**



Menores migrantes, convertidos en mano de obra barata para el crimen organizado

Hay niños-halcones, niños-liebre, niños-burro, niños-polleros y niños-reclutadores

[ARTURO RAMOS ORTIZ]

.4

DEVASTACIÓN TOTAL EN INDONESIA



A una semana del terremoto de magnitud 7.5 y el tsunami que devastaron la isla de Célebes, Indonesia, las autoridades trabajan a contrarreloj para rescatar sobrevivientes. Hasta el momento reportan mil 424 muertos y cerca de dos mil 500 heridos. **.24**



CIUDAD | 15
Aprueban reorientar 1,318 millones de pesos del presupuesto capitalino 2018 a las tareas de reconstrucción

[DENISSE MENDOZA]



NACIONAL | 6
La Secretaría de Salud denuncia ante la PGR desvío de recursos por \$1,150 millones; "es un doble crimen", dice José Narro

[ALEJANDRO PÁEZ MORALES]

ESCRIBEN

JOSÉ FERNÁNDEZ SANTILLÁN	UNO
JUAN MANUEL ASAI	DOS
ULISES LARA LÓPEZ	DOS
RAFAEL CARDONA	TRES
LEOPOLDO MENDÍVIL	CUATRO
JOSÉ CARLOS CASTAÑEDA	CUATRO
CLAUDIA VILLEGAS	13
JULIO BRITO A.	13
FRAN RUIZ	23